
Protokoll zur 36. Jahreshauptversammlung des 
Hunnesrücker Sportvereins vom 21.02.2014 

 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Ehrungen von langjährigen Mitgliedern 
3. Verlesung des Vorjahresprotokolls 

- Aussprache / Genehmigung des Protokolls 
4. Bericht der Kassenprüfer 

- Aussprache / Entlastung des Vorstands 
5. Rückblick auf 2013 
6. Termine und Planungen für das Jahr 2014 
7. Berichte der Fachwarte 

- Fußball / Schiedsrichter / Jugend / Dart / Öffentlichkeitsarbeit 
8. Grußworte und Laudatio Erich Meyer 
9a. Neuwahl des geschäftsführenden Vorstands 

- Vorsitzender, 2. Vors. / 3. Vors. / Kassenprüfer-in / Schriftführer 
9b. Wahlen der Fachwarte 

- Fußball / Schiedsrichter / Jugend / Dart / Öffentlichkeitsarbeit 
             9c. Wahl eines Veranstaltungsausschusses 

9d. Wahlen des Kassenprüfer/Platzkassierer 
10. Verschiedenes/Anträge 

-  Anträge zur Tagesordnung sind bis spätestens 15.02.14 (eine Woche) vor 
der Versammlung schriftlich beim 2. Vorsitzenden einzureichen 

 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
 
Am 21.02.2014 um 19.30 Uhr wurde die 36. Jahreshauptversammlung des Hunnesrücker 
Sportvereins durch den 1. Vorsitzenden Erich Meyer im Dorfgemeinschaftshaus Hunnesrück eröffnet. 
Der Verein zählt 78 Mitglieder. 
Es konnten 24 Mitglieder begrüßt werden. Gem. § 12 der Satzung ist diese Mitgliederversammlung 
beschlussfähig. Die Einladung zur Jahreshauptversammlung ist durch Aushang sowie 
Veröffentlichung in der Tageszeitung ordnungsgemäß erfolgt. Es liegt kein Antrag zur Tagesordnung 
vor. 
Laut Beschluss des Vorstandes wird an diesem Abend warmes Essen (Grünkohl mit Bregenwurst) für 
jedes anwesende Mitglied sowie die Getränke während der Versammlung spendiert. Erich Meyer 
spendiert ein Fass Bier für die Veranstaltung. 
 
2. Ehrungen: 
 
Es wurde der Tagesordnungspunkt Ehrungen vorgezogen, da NFV Vorsitzender Gerhard Haupt aus 
zeitlichen Gründen die Jahreshauptversammlung vorzeitig verlassen muss. Herr Haupt hob besonders 
den guten Kontakt zu Erich Meyer und dem HSV hervor und  lobte Erich Meyer für seine 
Jahrzehntelange Ehrenamtliche Tätigkeit im Verein und übergab Ihn die Ehrennadel, sowie ein 
Präsent. 



Für die 10-jährige Vereinsmitgliedschaft wurde Leon Niemann geehrt. 
Für die 25-jährige Vereinsmitgliedschaft wurde Marc Niemann ausgezeichnet. Erich Meyer und Karl-
Heinz Strenger überreichten den anwesenden Marc Niemann die Ehrennadel und bedankten sich für 
die lange Vereinstreue. 
 
 
3. Verlesung des Vorjahresprotokolls: 
 
Das Vorjahresprotokoll wurde von Schriftführer Kai-Hendrik Kranke verlesen und mit 24 Ja-Stimmen 
von der Versammlung angenommen. 
 
 
4. Bericht Kassenprüfer: 
 
Dann verlas unsere Kassenwartin Natascha Schröter den Kassenbericht. Der Kassenbestand ist zwar 
erheblich gesunken, aber noch auf solider Basis. Der Mitgliederbestand ist auf 73 Mitgliedern 
gesunken. 
 
Die Kasse wurde am 14.02.2014 von Marcus Hellenbock und Daniel Bartels geprüft. Seitens der 
Kassenprüfer hat Marcus Hellenbock unserer Kassenwartin eine sehr ordentliche und korrekte 
Kassenführung bescheinigt. 
 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei der Kassenwartin für die gute Arbeit in dem vergangenen Jahr. 
Dem Kassenwart und dem Vorstand wurde auf Bitte von Marcus Hellenbock einstimmig Entlastung 
erteilt. 
 
 
5. Rückblick: 
 
Im Jahr 2013 wurden turnusgemäß die Vorstandsversammlungen abgehalten. Ein Bosselturnier 
wurde durchgeführt und soll auch möglichst als fester Bestandteil der Jahresplanung werden. Es 
wurden verschiedene Feste besucht, wie das Feuerwehrfest in Lüthorst und das Vereinsjubiläum in 
Mackensen. Karl Heinz Strenger konnte dieses Jahr leider keinen Termin für ein Pokalturnier im 
Sommer bekommen, trotzdem muss allein schon aus finanzieller Hinsicht jedes Jahr ein Pokalturnier 
durchgeführt werden. Da die Resonanz sehr gut war und der Großteil der Kosten von den 
Krankenkassen übernommen wird, soll auch weiterhin ein autogenes Entspannungstraining unter der 
Leitung von Natascha Schröter angeboten werden. Es fand im letzten Jahr kein Tanz in den Mai statt, 
da die Resonanz im Ort zu gering war und an dem Wochenende andere Veranstaltungen stattfanden. 
Ein Vorschlag von Hansi Strenger den Termin umzulegen soll besprochen werden, dennoch wird 
wegen der gestiegen Kosten (DGH, Gaststättengesetz, usw.) überlegt die Veranstaltung nicht mehr 
durchzuführen. 
 
6. Termine und Planungen 2014: 
 
- 09.03.14: 1. Punktspiel Lüthorst – SG 1. 15:00 Uhr in Lüthorst 
- 19.04.14 soll wieder ein Bosselturnier stattfinden 
- 19.07.14 findet wieder das Scheunen Dartturnier unter großer Beteiligung statt 
- 02.08- 03.08.14  Pokaltunier Hunnesrücker SV  
- Des Weiteren wurde vorgeschlagen die umgebaute Winterscheune an der man sich beteiligt hat 

auch für Veranstaltungen, wie z.B. einen Discoabend zu nutzen 
 
 
 



7. Berichte der Fachwarte: 
 
Fußball (K.-H. Strenger): 
 
Die erste Mannschaft belegte nach Ende der Saison 2013/2014 den 10. Platz mit einem Torverhältnis 
vom 56:79 Toren und einem Punktestand von 21 Punkten. Somit konnte der für die SG erhoffte 
einstellige Tabellenplatz gesichert werden.  
Im Sommer 2013 nahmen die Mannschaften am Stadtpokal im Markoldendorf teil, sowie an dem 
Turnier in Edemissen und dem eigenen Fußballturnier in Mackensen. In der laufenden Saison 
2013/2014 liegt man zurzeit auf dem 9. Tabellenplatz mit einem Torverhältnis von 32:37 Toren und 
17 Punkten. Da es letztes Jahr eine starke Verjüngung innerhalb der Mannschaft gab, sind wir weiter 
darum bemüht auch in Zukunft die Jugendarbeit verstärkt fort zu setzen. Beim Mackensen Turnier 
war die 1 Mannschaft mit einem Durchschnittsalter von 20,2 Jahren auf dem Platz, dieses sollte nicht 
unerwähnt bleiben. Trotz dem jungen Alter wurde schon recht ansehnlicher Fußball geboten, leider 
gab es auch negative Nachrichten, zum einen eine schwere Verletzung und viel Schlimmer den Tod 
von Andre. Zur jetzigen Situation sei gesagt, dass an allen drei Hallenturnieren, jeweils erfolgreich die 
Endrunde erreicht wurde und schon heute einige Zusagen für die neue Saison er folgten. 
 
Die zweite Herrenmannschaft spielte in der Saison 2012/13 in der dritten Kreisklasse und belegt zum 
Abschluss den 9. Tabellenplatz mit 48:80 Toren und 23 erkämpften Punkten. Eine Teilnahme am 
Stadtpokal verlief erfolgreich. Leider wurde zur aktuellen Saison 2013/2014 die dritte Kreisklasse 
abgeschafft und spielt aktuelle gegen Vereine wie der SVG Einbeck I. Niemand hätte auf SG Seite 
jemals damit gerechnet, dass die zweite Mannschaft mal gegen den SVG Einbeck in einer Klasse 
spielen würde. Da diese Spielklasse für den recht schmal besetzten Kader und auch viele andere 
Vereine zu stark ist, wäre es besser gewesen weiterhin eine dritte Kreisklasse anzubieten. In der 
laufenden Saison belegt unsere zweite Mannschaft, den Tabellenplatz 13 mit 15:71 Toren und 5 
Punkten. 
 
Unsere Altherrenmannschaft belegte im Spieljahr 2012/2013 den 10. Platz 18:68 Toren und 9 
Punkten, dieses bedeutet den Abstieg aus der Altliga. Da es in der Altherrenmannschaft ein akutes 
„Nachwuchsproblem“ gibt und nun auch der letzte Spieler eingesehen hat, das die Altliga zu stark 
war wurde für die Saison 2013/2014 die Mannschaft für die Kreisklasse gemeldet. Aktuell belegt die 
Mannschaft den 2. Platz mit 15:19 Toren und 18 erkämpften Punkten Es wurde an einigen 
Kleinfeldturnieren teilgenommen, wo meistens der Spaß im Vordergrund stand. 
 
1. Mannschaft: Spielort Hunnesrück 
2. Mannschaft und Altherren: Spielort Mackensen 
 
Anmerkung von Karl- Heinz S.: 
Damit wir weitere Spieler aus Hunnesrück für die SG stellen können (zurzeit sind 12 gemeldet) 
müssen wir uns um neue Spieler bemühen. Wer Spieler weiß bitte direkt bei Karl- Heinz melden. Des 
Weiteren muss der Sportplatz für die neue Saison hergerichtet werden, daher wird ein weiterer 
Arbeitseinsatz durchgeführt. 
 
Zum Schluss bedankt sich Karl-Heinz bei allen Spielern, Trainern, Betreuern und Vorstandskollegen 
für die Zusammenarbeit und hofft, dass alle von Verletzungen und Krankheiten verschont bleiben. 
 
Schiedsrichter (K.-H. Strenger): 
Der HSV sucht dringend einen neuen Schiedsrichter. Es findet ein kompakter Lehrgang in 
Delliehausen statt, Beginn des Lehrgangs ist der 14.03.14. Die anfallenden Unkosten werden vom 
NFV Northeim/Einbeck übernommen. Die SG konnte letztes Jahr zwei Mitglieder zum Lehrgang 
anmelden, es handelt sich um die Sportkameraden Elivz Iseni und Alexandros Krügeler, die beide mit 
0 Fehlern bestanden haben. 



Öffentlichkeitsarbeit (M. Niemann): 
 
Es wurden diverse Artikel in der Einbecker Morgenpost veröffentlicht und die Homepage gepflegt. 
Die Pflege der Homepage hat Raffael Brackmann übernommen und Kai-Hendrik Kranke wird die 
Domain www.hunnesrücker-sv.de zur Verfügung stellen.  
 
Dart (M. Niemann): 
 
Aktuell gibt es 13 aktive Spieler, zur neuen Saison sind 3 Spieler dazubekommen. Moritz und Andreas 
Gillmann aus Lauenberg und Albert Roman aus Einbeck. Alle drei verstärken das B Team. Aktuell 
steht das B Team auf dem 4. Tabellenplatz mit einem Punkt Rückstand auf Platz 2. Das A Team ist 
momentan auch dem 3. Tabellenplatz mit einigen Spielraum in beide Richtungen, so dass dieser Platz 
wohl auch am Ende stehen wird. 
Im 4er Team Cup haben wurde die 4. Runde erreicht, in der Gruppenphase konnte man sich als 
Gruppensieger durchsetzen. In der 2. Runde konnten setze man sich  9:3 gegen Hannover 96 durch 
und in der dritte Runde gegen Alte Postschänke Halle. Das Spiel endete 7:6 für uns. Durch diesen 
unerwarteten Sieg ziehen wir in die 4 Runde ein, der Gegner steht noch nicht fest. 
Im Juli wurde das 2. Scheunendart-Turnier ausgerichtet. Hier hatten diesmal 29 Teilnehmer in vier 
Gruppen in der Erichsburger Winterscheune eingefunden. Der eine oder andere fragt schon wieder 
nach dem Termin für das nächste Turnier. Auch hier wurden die Specials mit 5l Dosen, gesponsert 
durch die Brauerei Einbeck, geehrt. Hier ist es wichtig, dass die Dartsparte Geschlossenheit zeigt und 
alle bei der Durchführung mit anpacken. Dieses Jahr wird das Turnier voraussichtlich am 19. Juli 
stattfinden. Dieses Jahr wurde der Jahresabschluss auf der Leine beim Kanufahren gefeiert. Fotos 
können auf unser HP gesehen werden.  Am 23.11.2013 wurde wieder das Vereinsinterne Dartturnier 
gespielt, 10 Teilnehmer wurden begrüßt. Leider war kein passives Mitglied anwesend. 
Vereinsmeister wurde Florian, die besten Würfe wurden mit 5l Dosen oder Wiskey prämiert. Der Tag 
hat allen Anwesenden wieder viel Spaß gemacht und wird auch dieses Jahr wieder durchgeführt, der 
Termin ist voraussichtlich der 15. November. Die Weihnachtsfeier fand diesmal im Keller von Michel 
statt. Hier hatte man sich ein warmes Buffet von Dyka aus Lüthorst besorgt und zu Sing Star der 
Playstation ins Mikrofon geträllert. 
 
Jugend (M. Niemann): 
 
Es gibt 154 Spieler in 12 Mannschaften, die von der G – bis zur A Jugend besetzt sind.  
Im Einzeln: 1xG; 2xF; 3xE; 1xD; 2xC; 2xB;1xA 
Abschluss 2012/13 
F: 1. Zweiter, 2. Vierter; E:1. Vierter und vierter Kreisklasse, 2. letzter aber 2. Aufbaustaffel 
D: Erster im 7er Feld KK 
C: 1 Auf Grund Direkter Vergleich(da Punktgleich), nur zweiter. Somit nicht für Aufstiegsspiel 
Berechtigt. 2 mit durchschnittlichen Leistungen 
B KL 3. Aufstiegsspiel berechtigt. 
 
2013/14 
Die G Jugend spielt nur im Turniermodus mit wechselndem Erfolg 
Die F Jugend ist draußen nicht besonders erfolgreich, in der Halle mit guten Platzierungen 
Die E Jugend 1 im Feld und Halle sehr erfolgreich, 2 mit durchschnittlichen Erfolgen, 3 mit viel Spaß 
am Fußball 
Die D Jugend auch mit durchschnittlichen Leistungen sowohl im Feld als auch in der Halle 
Die C Jugend 1 im Feld auf Meisterkurs; Halle zur Kreismeisterschaft, da unter den Möglichkeiten 
Pokal im Halbfinale 2 mäßige Erfolge 
Die B Jugend 1 in BL letzter, 2 in 3er Gruppe mit hin/rück  hin/rück Modus 2.  
Die A Jugend in KL letzter, kleiner Stadtpokalsieger in Dassel 
Dieses Jahr 25 jähriges Bestehen der JSG. Eventuell mit Feldturnieren aller Mannschaften. 

http://www.hunnesrücker-sv.de/


Unterhaltung (M. Friebe): 
 
In diesem Jahr lösen sich die Crazy Millers offiziell auf, da sich die Interessen vieler Mitglieder 
geändert haben und große Teile sich auf andere Sparten, wie Dart und Fußball konzentrieren. Die 
Musikanlage, sowie die Kostüme und das gesamte Equipment gehen direkt an den Sportverein über. 
 
Platzwart (W. Garbe): 
 
Walter Garbe möchte mit sofortiger Wirkung vom Amt des Platzwartes aus gesundheitlichen 
Gründen zurücktreten. Eine Ehrung war kurzfristig nicht möglich wird aber im entsprechenden 
Rahmen nachgeholt. Wir danken Walter Garbe für die viele Jahre als Platzwart und wünschen Ihm 
alles Gute! 
 
8 Grußworte und Laudatio Erich Meyer: 
 
9 a. Neuwahlen des geschäftsführenden Vorstandes: 
 
Erich Meyer wurde zum Wahlleiter vorgeschlagen, er wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl 
an. Folgende Positionen wurden per Blockwahl mit 24 Ja Stimmen, Einstimmig neu gewählt: 
1. Vorsitzender: Axel Unverhau 
2. Vorsitzender: Karl-Heinz Strenger 
3. Vorsitzender: Matthias Friebe 
Kassenprüferin: Natascha Schröter 
Schriftführer: Kai-Hendrik Kranke 
 
9b Neuwahl des Platzwarts und der Fachwarte: 
 
Es wurde vorgeschlagen, dass Pascal Brackmann das Amt übernehmen soll, dieser würde es auch 
gerne zusammen mit einer weiteren Person durchführen. Nach einer einstimmigen Wahl wurde 
Pascal als 1. Platzwart bestätigt, eine Vertretung muss noch gesucht werden. 
 
Wahlen der Fachwarte: 
Fussball: Karl-Heinz Strenger 
Schiedsrichter: Karl-Heinz Strenger 
Öffentlichkeitsarbeit: Marc Niemann 
Dart: Marc Niemann 
Jugend: Marc Niemann 
Platzwart: Pascal Brackmann 
 
Alle Fachwarte werden mit 24 Ja-Stimmen per Blockwahl wiedergewählt.  
 
9c Wahl eines Veranstaltungsausschusses: 
 
Es wurden einstimmig Mars Niemann, Raffael Brackmann und Tobias Strenger gewählt. Gerne dürfen 
sich weitere Interessierte bei Marc melden. 
 
9d Wahlen der Kassenprüfer/Platzkassierer: 
Daniel Bartels wird ein weiteres Jahr Kassenprüfer. Als neue Kassenprüfer werden Jennifer Kranke 
und Maik Garbe einstimmig gewählt. Platzkassierer bleibt in Absprache Wolfgang Strenger, Vertreter 
Erich Meyer. 
 
 
 



10. Verschiedenes und Anträge: 
 
Tanz in den Mai: Hansi Strenger schlägt den 1. Mai als Ersatztermin für den Tanz in den Mai vor. 
 
Duschen Dorfgemeinschaftshaus: Raffael Brackmann merkte an, das etwas mit der Heizung im DGH 
nicht stimmt, da nach dem Fußball das Duschwasser extrem schnell wieder kalt wird/verbraucht ist. 
Es wird als erstes bei „Charly“ nachgefragt, ob dieser sich die Heizung nochmal anschauen kann und 
ggf. reparieren könnte. Axel will sich darum kümmern, sollte sich da nichts ergeben werden wir bei 
der Stadt Dassel nachfragen. 
 
Altersproblematik HSV: Michel Brackmann merkte an, das viele Aufgaben auf die Schultern einiger 
verteilt sind und die Anzahl derer die sich aktiv einsetzen immer weniger wird. Dieses ist 
unteranderem dem demografischen Wandel und geänderten Arbeitsbedingungen zu schulden. Es 
soll überlegt werden wie man diesem Problem entgegen treten kann, da eine Mehrbelastung kaum 
noch möglich ist. Es wurde daraufhin kontrovers diskutiert. 
 
Tobias Strenger erkundigt sich nach dem Stand der Dinge bezüglich der neuen Getränkebude. Es 
wurde besprochen, dass die Lagerhütte ziemlich kaputt ist und ersetzt werden soll. Die Werkzeuge 
sollen, wenn eine neue Getränkebude gebaut wurde in dem Container abgestellt werden. Bis dahin 
sollen diese abgedeckt werden um vor Regen geschützt zu sein. Der Bau kann sich bis nächstes Jahr 
aber verzögern, da durch gespannte finanzielle Lage ein Neubau dieses Jahr schwierig wird. Matthias 
Friebe wird dennoch einige Angebote für Baumaterial einholen um einen Kostenvoranschlag 
vorlegen zu können. 
 
Allgemeine Anfrage zum Rasenmähen der Grünflachen: Wenn Walter nun aufhört, wer mährt dann 
die Grünflächen am Pulverkamp mit. Bisher wurden diese von Ihm „mitgemäht“ obwohl es nicht 
seine Aufgabe war. Keine Einigung bisher, es wird beim Ortsrat nachgefragt, dieses übernimmt auch 
Axel. 
 
 
Die Versammlung wurde um 22.30 Uhr vom Vorsitzenden Axel Unverhau geschlossen. 
 
 
Kai-Hendrik Kranke (Schriftführer) 


